



Medios oficiales cubanos dijeron este viernes que el chino Liu Xiaobo, [ganador del premio Nobel de la Paz 2010](#)

"no se diferencia para nada del tipo de 'disidente' que Estados Unidos lleva décadas diseñando".

Un artículo publicado en el portal oficial [Cubasí](#) afirmó que "las coincidencias son significativas", pues Liu Xiaobo es "presidente del PEN club de escritores independiente de China".

En tono irónico, la publicación pidió recordar "a los 'periodistas' al servicio de EEUU liberados en Cuba recientemente" y defendió que Liu fuera condenado por el régimen de Pekín "por suscribir la llamada Carta O8, inspirada en la Carta de los 77, redactada por los artistas y escritores checos en 1968".

El artículo, firmado por el vocero oficial Manuel H. Lagarde, también atacó a Mario Vargas Llosa, premio Nobel de Literatura 2010, y se preguntó "qué pasaría" si en 2011 resultara elegido premio Nobel de Literatura "el terrorista Carlos Alberto Montaner".

## 'Antinobel de la ética'

En esa misma cuerda, el gobierno dijo este viernes a través del diario oficial *Granma* que Vargas Llosa se ganó el Nobel de Literatura pero tiene el Antinobel de la ética, informó AP.

## EL RÉGIMEN CUBANO ARREMETE CONTRA LOS PREMIOS NÓBEL LIU XIAOBO Y VARGAS LLOSA

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 09 de Octubre de 2010 10:42 - Actualizado Sábado, 09 de Octubre de 2010 10:46

---

"La Academia Sueca no sorprendió a nadie al conceder este jueves el Premio Nobel de Literatura 2010 al escritor ¿peruano, español? Mario Vargas Llosa", dijo una nota del rotativo.

*Granma* reconoció sin embargo los valores literarios de Vargas Llosa.

"Nadie duda de sus aportes innovadores a la literatura universal desde las letras hispanoamericanas", indicó, pero la vertiente política del narrador y sus polémicas posiciones en esta materia causaron la arremetida del rotativo.

"Lo que ha construido con la escritura lo ha ido destruyendo con su catadura moral, los desplantes neoliberales, la negación de sus orígenes y la obsecuencia ante los dictados del imperio. No hay causa indigna en esta parte del mundo que M.V.LI. deje de apoyar y aplaudir", manifestó.

"Si los pueblos votaran en Estocolmo, lo habrían hecho por el Antinobel", indicó *Granma*.